

De nouvelles attaques terroristes contre la capitale syrienne font 3 morts et une quinzaine de blessés



Damas, 5 septembre, (RHC).- De nouvelles attaques terroristes au mortier ont été lancées contre des quartiers résidentiels de Damas, la capitale syrienne faisant 3 morts dont une fillette et 15 blessés.

La police a confirmé que 4 tirs de mortiers ont été lancés par des groupes extrémistes basés dans la périphérie de la ville contre la zone de Jaramana.

4 obus ont été lancés contre le quartier de Bab Touma. Ils ont provoqué des dommages dans des logements et des blessures à 3 personnes.



Radio Habana Cuba